

## Muestras de capacidad

- **Trabajadores del Centro Especial de Empleo Artmo Bene elaboran 100.000 muestras de suelo laminado para Leroy Merlin.**
- **El contrato con Leroy Merlin ha generado 9 empleos para personas con discapacidad por enfermedad mental.**

(Zamora, 30 de enero 2018).- Las personas con discapacidad a causa de una enfermedad mental son uno de los colectivos con menor tasa de actividad y ocupación, enfrentándose a una tasa de paro de más del 90%.

El encargo por parte de Leroy Merlin de 100.000 muestras de suelo laminado a Artmo Bene, Centro Especial de Empleo de Fundación INTRAS, ha permitido que 9 personas con discapacidad, en los centros de Coreses y Benavente, en la fabricación de las muestras de suelo laminado destinadas a los 71 puntos de venta que la empresa tiene en todo el territorio nacional.

Este pedido de Leroy Merlin forma parte de su estrategia de responsabilidad social empresarial y es, sin duda alguna, uno de los proyectos más importantes a los que se ha enfrentado el Centro Especial de Empleo en sus más de 15 años de trayectoria. Importantes por el volumen del pedido pero también por la definición de nuevas tareas, la necesidad de definir nuevos puestos de trabajo y de adaptar otros, la necesidad de adaptar también algunas herramientas... Reto y también oportunidad, por la posibilidad de formación para los trabajadores del proyecto, que han mejorado su capacitación profesional.

El impacto del proyecto en Artmo Bene ha ido mucho más allá de la facturación al cliente. No sólo fueron 9 trabajadores dedicando el 70% de su jornada a este proyecto, no solo fueron más de 300.000 cortes en 3 meses. Fueron más de 80 trabajadores de Artmo Bene que vieron cómo se iba cumpliendo un desafío. Profesionales que llevan años acompañando en la recuperación de proyectos de vida, orgullosos del resultado del trabajo realizado. Familiares que veían que sus hijos, algunos rozando los 40 años, firmaban su primera nómina. Y un impacto social, ya que el trabajo está destinado a una gran empresa que toda la sociedad conoce y que va a permitir que a través de sus clientes se conozca la capacidad de las personas con discapacidad por enfermedad mental de realizar un trabajo de calidad.

El **Centro Especial de Empleo ARTMO BENE** trabaja desde 2002 para mejorar la empleabilidad de personas con discapacidad y crear puestos de trabajo en un colectivo que presenta en torno a un 90% de desempleo. En la actualidad cuenta con **85 trabajadores, 80** de ellos con **discapacidad** de los cuales el 91% son **personas de difícil empleabilidad**. Cuenta con una Unidad de Apoyo integrada por 6 profesionales que trabaja en la formación para el empleo y apoyo en el puesto de trabajo.

**Fundación INTRAS** (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren un malestar psíquico a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

**Tema: Muestras de capacidad**

**Contacto Fundación INTRAS: 983 399 633. Eva Iglesias Vázquez, [eiv@intras.es](mailto:eiv@intras.es)**

**Artmo Bene: 980 500 350 Felisa Navarro, [fnm@dueroland.es](mailto:fnm@dueroland.es)**